

ZONE

Idul Adha 1443 H, PT. PLN Persero UIP/Nusra Sembelih Puluhan Ekor Hewan Qurban

Syafruddin Adi - NTB.ZONE.CO.ID

Jul 10, 2022 - 13:54



GM PLN Persero UIP/Nusra menyembelih Sapi Qurban secara simbolis, (10/07)

Mataram NTB - Grand Manager (GM) PT. PLN Persero Unit Induk Pembangunan

(UIP) Nusa Tenggara (Nusra) Wahidin melakukan penyembelihan Hewan qurban secara simbolis yang diselenggarakan di halaman Kantor UIP/Nusra Jalan Yos Sudarso, Kota Mataram, (10/07).

Usai melakukan penyembelihan secara simbolis dalam sebuah konferensi pers GM Wahidin menjelaskan pada Hari Raya Idul Adha 1443 H tahun ini pihaknya menyiapkan 25 ekor sapi dan 2 ekor kambing untuk hewan qurban yang dilaksanakan di beberapa titik di seluruh wilayah proyek PLN yang tersebar di NTB - NTT (Nusra).

Ia mengatakan dalam memperoleh hewan korban pihak UIP Nusra membeli dari masyarakat yang berada disekitar titik-titik proyek yang sedang kita bangun.



Ini merupakan wujud pemanfaatan kondisi masyarakat sekitar lokasi agar peternak hewan di sekitar dapat merasakan pemanfaatan keberadaan kami di titik-titik proyek yang saat ini sedang dalam pengerjaan.

"Daging nyapun nantinya akan di bagi ke pondok Pesantren, anak yatim, masjid/musholla dan masyarakat di sekitar lokasi proyek atau sekitar kantor,"jelas Pria asal Pemalang Jawa tengah ini.

Wahidin menyampaikan hewan korban tersebut murni dananya bersumber dari IBM dan iuran tiap bulan seluruh Pegawai Lingkup UIP/Nusra. Seluruh pegawai dengan ikhlas memberikan sedikit haknya untuk membeli hewan qurban.

"Bagi kami pribadi Makna berkorban pada hari raya qurban ini karena rasa cinta kita. Cinta itu butuh pengorbanan. Cinta dengan Allah, cinta dengan Nabi harus dilakukan dengan pengorbanan,"Ucap Pria yang baru bertugas di UIP/Nusra sejak Maret 2022 ini.

"Semoga ini bisa rutin kita laksanakan pada tiap tahunnya saat Hari Raya Idul Adha,"ucapnya.

Wahidin pun menyampaikan harapan semoga masyarakat terutama yang tinggal disekitar lokasi Kantor dan proyek yang tersebar di Wilayah NTB - NTT dapat merasakan manfaat dari keberadaan UIP dan proyek yang sedang dibangun.

"Kami berharap hal ini akan berdampak langsung bagi seluruh masyarakat yang berada di sekitar lokasi pembangunan dan kantor kami,"pungkasnya.(Adb)